
             
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 3 UCM CURICÓ. 

TEMA: INFRAESTRUCTURA SERVICIOS E INCLUSIÓN. 

 

FECHA:   Jueves, 30 de mayo de 2019. 

LUGAR:   sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO:  10:45 

HORA TÉRMINO:  11:35

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  VRAC

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

PILAR AHUMADA DELAFUENTE  DIRECTORA SEDE CURICO 

CRISTIAN VARAS AMER  DEPORTES 

GERARDO OJEDA  DAI

ALONSO TORRES  DGE 

VANESSA PEREZ FUENMAYOR  DIRECCIÓN DE ESTUDIOS Y GESTIÓN DE PROYECTOS. 

FERNANDO PEREIRA NOVOA  FEUCM

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

Estudiantes suspendieron sesión de abril 
  

Tabla. 

 Implementación de mesas de estudio en Sede Prat. 

 Implementación de “Mini Casino” en Sede Merced.  

 Agilizar compras de microondas.  

 Aumentar cupos de almuerzos hipocalóricos. 

 Disminución de alimentos “chatarras” y aumento de la disponibilidad de alimentos 
saludables en el casino. 

 Cierre  de  Casino  Edificio  Prat:  Debido  al  horario  que  actualmente  posee  el  casino  del 

Edificio  Prat,  estudiantes  de  la  carrera  de  auditoría,  no  pueden  acceder  a  su  utilización 

durante horarios de break, excluyéndolos por lo demás de la utilización de este servicio.  



             
 

 Convenio de Jardines inconcluso 

 Habilitar servicio Odontológico 

 Matrona 
 

 

PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Se presenta  a  los estudiantes a  la  señora Vanessa Pérez, de Dirección de Estudios  y Gestión de 

Proyectos. 

Acta Anterior. 

Se informa los presentes que la sesión del 25 de abril, fue suspendida por los estudiantes por no 

contar con temas a tratar. 

Se inicia sesión a las 10:45 horas. 
 
Implementación de mesas de estudio en Sede Prat 
 
Estudiantes  indican,  a  causa  de  la  gran  cantidad  de  estudiantes  que  alberga  la  Universidad  en 
relación a  los escasos ambientes de estudio a disponibilidad, se sugiere una mejor utilización de 
los espacios, proponiendo de esta manera,  la  implementación de mesas de estudio en el amplio 
sector que queda a disposición frente a las salas de estudio del edificio Prat. 
Señala además que están conscientes del mal uso que los estudiantes hacen de esos espacios, lo 
que ayuda a que colapsen en algunas fechas específicas. 
Gerardo Ojeda (DAI), presenta sus aprensiones respecto a implementación de estas mesas frente a 
las salas de clases. 
Se propone habilitar 2° piso con algunas mesas. 
VRAF, señala posibilidad de evaluar el techado del patio de luz. 
Directora de Sede, le recuerda a estudiante que pueden solicitar salas para estudio a través de los 
directores de escuela. 
 
Implementación de “Mini Casino” en Sede Merced 
 
FEUCM,  Conscientes  de  la  multitud  de  estudiantes  que  formamos  parte  de  esta  Universidad  y 
basándonos en la realidad que experimentamos día a día, clarificamos la dificultad/incapacidad al 
momento de realizar compras en el casino (tanto el perteneciente al Edificio Prat como el de  Sede 
Carmen),  donde  se  generan  largas  filas,  imposibilitando  a  la  gran  mayoría  de  los  estudiantes 
alcanzar  adquirir  el  servicio  durante  los  horarios  de  “break”  como  almuerzos,  por  otro  lado, 
aquellos  estudiantes  que  tienen  clases  en  Edificio Merced,  se  ven  restringidos  a  poder  usar  un 
servicio  como este. De esta manera  la  implementación de un “Mini Casino”, en Edificio Merced 
plantearía  una  solución  a  situaciones  anteriormente  expuestas,  mejorando  la  experiencia 
estudiantil. 



             
 
Alonso Torres, señala que es un tema que se ha tratado en otras  instancias y se propone contar 
con máquinas de auto servicio  (han  tenido una buena evaluación en Talca), para  lo cual  se está 
esperando respuesta del concesionario. 
FEUCM, es una buena opción. 
 
Agilizar compras de microondas 
 
Existiendo  un  gran  número  de  estudiantes  que  optan  por  traer  su  propio  almuerzo  a  la 
Universidad, se requiere mayor disponibilidad de herramientas como microondas que les permita 
consumir sus alimentos adecuadamente. 
Directora de Sede, informa que ya se dispuso de uno nuevo. 
Alonso Torres, complementa que por temas eléctricos no pueden funcionar más de 3 microondas. 
Se  gestionará  la  compra  de  un  nuevo  artefacto  para  suplir  el  que  se  echó  a  perder  y  de  esta 
manera contar con stock para reposiciones. 
 
Aumentar cupos de almuerzos hipocalóricos  
 
FEUCM, tener la posibilidad de adquirir en la hora de almuerzo el menú hipocalórico o algún otro 
menú  alternativo,  excluyendo  el  menú  principal,  se  ve  prácticamente  imposible,  dado  que  la 
disponibilidad de estos es baja, por lo que se plantea un aumento de los almuerzos hipocalóricos 
como alternativos para dar una adecuada solución. 
Alonso Torres, explica la forma de operar del casino respecto a los menús. 
El concesionario evalúa comercialmente lo que vende. 
Se incorporaron los frutos secos 
Se  informa  a  los  presentes  que  incorporó  dentro  del menú  saludable  las  fajitas,  disponibles  en 
todo horario, dando respuesta al siguiente punto en tabla. 
La  variedad  de  alimentos  que  ofrece  el  casino  es  en  base  a  las  preferencias  de  compra  de  los 
estudiantes, esto ocurre en todos los casinos de la universidad.  
DGE indica que están abiertos a la retroalimentación, pero que lamentablemente los estudiantes 
no utilizan las instancias para ello, como por ejemplo el buzón. 
 
Cierre de Casino Edificio Prat 

FEUCM,  debido  al  horario  que  actualmente  posee  el  casino  del  Edificio  Prat,  estudiantes  de  la 
carrera de auditoría, no pueden acceder a su utilización durante horarios de break, excluyéndolos 
por lo demás de la utilización de este servicio.  
Integrantes de la mesa solicitan a representante de FEUCM, antecedentes al respecto. 
FEUCM, indica que el casino permanece cerrado. 
Se les indica por parte de DGE que sólo un día cerró anticipadamente, por motivos de salud. 
 
El horario de atención es hasta las 21:30 horas. 
Estudiantes deben hacer llegar evidencia de que casino se encuentra cerrado en el horario de los 
estudiantes vespertinos. 
 
 
 



             
 
Convenio con Jardín 
 
FEUCM,  Implementación  de  un  convenio  con  un  Jardín  Infantil  para  los  hijos(as)  de  nuestros 
compañeros. 
DGE  indica  que  es  un  tema  ya  tratado  en  otras  ocasiones,  que  existió  un  convenio  que  no  fue 
utilizado  por  los  estudiantes  y  que  existe  un  acuerdo de mesa  de  diálogo  del  día  28  de marzo, 
donde  FEUCM  a  través  del  pleno  de  presidentes,  realizaría  un  catastro  de  los  verdaderos 
interesados, información que a la fecha no ha sido entregada por los estudiantes. 
 
Habilitar servicio Odontológico 
 
FEUCM, seguimos a la espera que se pueda habilitar este servicio ya que es muy importante para 
la comunidad estudiantil. 
DGE, informa que el servicio se encuentra funcionando normalmente. 
 
Matrona 
 
FEUCM, debido a la gran necesidad del alumnado se pide que exista una matrona en Curicó para 
ofrecer más comodidad y seguridad para realizar consultas sobre diferentes temas. 
DGE, indica una vez más que la atención del departamento de salud es atención primaria. 
Invita a  los estudiantes a utilizar su previsión de salud, ya que el  sistema ginecológico es  lo que 
mejor funciona en la red pública. 
 
Varios 
 
Se suma a los acuerdos, la cotización de mantención de sala de musculación. 
 
11:35 finaliza la sesión. 
 

Acuerdos. 

 Habilitar 2° piso de edificio Prat con algunas mesas 

 Evaluar posibilidad de techar patio de luz en edificio Prat. 

 Estudiantes deben hacer  llegar  la evidencia de que el casino Prat no funciona en horario 
vespertino. 

 Cotizar  mantención  de  sala  de  musculación,  priorizar  en  bicicletas  y  máquinas  de 
ejercicios, posible reposición. 

 

 

 

 

 



             
 
 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA   
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ 

KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
PILAR AHUMADA DELAFUENTE   
CRISTIAN VARAS AMER   
GERARDO OJEDA   
ALONSO TORRES 

VANESSA PEREZ FUENMAYOR   
FERNANDO PEREIRA NOVOA   

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 


